

Ambassadrices et ambassadeurs de „Merci de tout cœur!“

Ces personnalités soutiennent „Merci de tout cœur!“ et remercient les personnes qui s'engagent bénévolement en dehors d'une association:

- Alain Morisod, compositeur
- Ariella Kaeslin, gymnaste et sportive de l'année
- Daniel Albrecht, champion de ski
- Didier Cuche, champion de ski et sportif de l'année 2009
- Hansjörg Walter, Président de l'Union Suisse des Paysans
- Jörg Schneider, acteur populaire
- Kilian Wenger, champion de lutte
- Melanie Oesch, chanteuse
- Nadja Schildknecht, Directrice du Zurich Film Festival
- Otto Ineichen, entrepreneur
- Pascale Bruderer Wyss, Présidente du Conseil National 2009/10
- René Prêtre, chirurgien en cardiologie pédiatrique et Suisse de l'Année 2009
- Röbi Koller, présentateur de télévision

Tous les remerciements des ambassadrices et ambassadeurs sont mis en ligne sur www.mercedetoutcoeur.ch

Sur notre site internet, vous trouvez également une carte de la Suisse avec toutes les „bonnes actions“ ayant été signalées jusqu'à maintenant à « Merci de tout cœur! ».

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. www.pour-cent-culturel-migros.ch